

Práctica Regional II

NEZAHUALCOYOTL JOVENES Y VIOLENCIA

Localidad

Centro Municipal de Atención a las Adicciones

Calle Rielera, Entre Amancer Ranchero y Clelito Lindo
Calle Rielera S/N, Benito Juárez
57000 Nezahualcóyotl, Méx.

Objetivo

Mostrar los diferentes rostros de la juventud y las actividades que estos realizan, por medio de una exposición fotográfica.

Importancia.

La importancia del tema radica en poder entender cómo es que los jóvenes perciben su realidad, como es que su dinámica social se desenvuelve en escenarios de violencia y como es que luchan con el estigma que la sociedad les ha impuesto

Metodología

1. Investigación Regional y/o Sectorial.

Se realizó una investigación regional de tipo cualitativo. Con el objetivo de Comprender cómo se interioriza y se reproduce la violencia en los jóvenes de Cd. Nezahualcóyotl.

2. Análisis de Políticas y Planes de Desarrollo Regional.

Análisis de correlación entre las políticas, necesidades sociales, programas y proyectos regionales. Vinculación con actores sociales

3. Participación en el Desarrollo de Programas Específicos de la Región.

Regionalización o zonificación del problema o línea de intervención

4. Evaluación de los Programas o Proyectos Regionales.

Se realizó y ejecuto el diseño de la metodología de evaluación

5. Recuperación de la Experiencia

Reconstrucción de la experiencia vivida durante el proceso de la práctica.

Antecedentes

De acuerdo con datos del gobierno federal, el municipio de cd. Nezahualcóyotl es considerado como uno de los más violentos del estado de México, y según el INEGI está conformado en su mayoría por jóvenes, jóvenes que se desenvuelven en los diversos escenarios de violencia y que se ven víctimas de la estigmatización pues la relación que se construye con dicho sector está fundada en los prejuicios y estereotipos, a tal grado de ubicar a una gran mayoría de los jóvenes en una situación de vulnerabilidad



Resultados

Elaboración de estudio diagnóstico con jóvenes

Diseño y elaboración de un proyecto de intervención "Cámara somos Neza y tú, ¿qué ves?"

Vinculación con la dirección de cultura y educación de Cd. Nezahualcóyotl

La ejecución del proyecto a través del itinerario se aplicó de manera favorable.

Se concluye que

1. Es importante la articulación y vinculación con agentes de gobierno para llevar a cabo los procesos de intervención.
2. Incentivar líneas de investigación con temática de jóvenes.
3. Es necesario fortalecer el apoyo a los proyectos de práctica.
4. Los resultados del proyecto superaron las expectativas.
5. Socializar el proyecto vía la publicación de un texto.

“CÁMARA”, SOMOS NEZA... Y TÚ, ¿QUÉ VES?

Mtro. Sánchez Villal Martín.

Grupo De Práctica Regional 1718: Andrade Andrade Maricruz. Ávila Ortiz Martha Elena. García Martínez Karen Selene. González Mares Jorge Alberto. Luna Martínez Ismael. Medina Ceballos Roberto. Ortega Espinosa Dulce Ivonne. Ortiz Anguiano José Manuel. Payan Flores Iliana. Solano Suastegui Ilse. Téllez Almeida Elizabeth. Vázquez Delfin Karina

